## 【学校教育目標】夢を力に ~立志三訓~希望・友情・鍛練





第17号 R6.8.26 西目中学校 文責:三嶋

# 授業再開 夏休み前集会の発表より

32日間の夏季休業が終わり、今日は夏休み明け 集会を行い、授業を再開しました。その詳細は、 次号で紹介いたします。今号では、夏休み前集会 の生徒発表の内容を以下に紹介いたします。

## 【1年A組 \*\*\*\*】

私が4月から夏休み前までに一番心に残っていることは、水泳部として県大会に出場したことです。

西目中学校の代表、本荘由利の代表として出場したとき、緊張と責任の重さを感じました。

6月に行われた地区総体では、自分の力で県 大会出場の切符を手に入れたときはすごくうれ しかったです。しかし、県大会は、地区総体と は違い、緊張感が増した大会でした。ですが、 県大会は学べる場所でもありました。

そのときの種目の速い選手の手の動き、姿勢など、自分がもっと速くなるためにはどうすればいいか、見て学びました。今回学んだことを、これからの練習に生かしながらレベルアップした泳ぎをしていきたいです。

そして、総体、県大会でサポートしてくれた \*\*先生、\*\*先生、送迎をしてくれるお母さ ん、お父さん、そして分からないことをいつも やさしく教えてくれる\*\*\*さんに感謝した いです。\*\*さんは、4種目の中でもきついバ タフライを得意としていて、体力の消費が大き い種目ですが\*\*さんの力強い泳ぎはそのよう なことを感じさせない泳ぎで、かっこいい先輩 です。私も莉\*\*んみたいな泳ぎを目指して頑 張りたいです。

県大会は終わってしまいましたが、この大会で経験したことを大切にし、次の大会に向けて頑張りたいです。水泳は個人競技ですが、水泳部5人一丸となって大会に出場出来てすごくうれしかったです。水泳部5人が集まることは少ないですが、それでもそれぞれの練習場所で頑張り、大好きな水泳を続けていきたいです。

## 【1年B組 \*\*\*\*】

僕も瑚白さんに続いて、7月13,14,15日に行われた県総体のことについて話します。

僕が出場した種目は200m個人メドレーと100m平泳ぎです。200m個人メドレーは、バタフライ、背泳ぎ、平泳ぎ、クロールの順番で50mずつ泳ぎます。

100m平泳ぎではベストタイムを出すことができなかったけれど、200m個人メドレーではベストタイムが出て2秒縮めることができました。日頃の練習の成果を出すことができてとてもうれしかったです。

来年も県総体に出られるようにもっと練習を 頑張ります。そして、次こそは東北大会にも出 場して、2年生の\*\*\*\*さんと一緒に出場し てみたいと思いました。

次の県大会へ向けて、日頃からコーチから言われたことや、自分の苦手な種目を中心に練習したり、前の自分よりも集中力を上げたり、何でも頑張るということを心がけながら練習に取組んでいきたいと思います。

これからも何事にも真っすぐ諦めずに練習に 取組み、今よりももっと速い水泳の選手になれ るように頑張ります。

### 【2年A組 \*\*\*\*】

僕が夏休み前までに頑張ったことは数学の勉強です。数学は苦手なので、授業で分からなかった問題を先生や友達に教えてもらったり、一人勉強で特に苦手な式の説明や連立方程式の解き方の勉強をたくさん復習したりしました。

勉強内容をテストなどでもしっかり応用できるように勉強の仕方を工夫して、点数を上げられるように頑張りたいです。

夏休み中に頑張りたいことは2つあります。

1つめは、計画的に勉強することです。できれば、家で家庭学習をして朝のうちに提出することができないことがあったので、夏休みは毎日勉強することを習慣化できるように頑張りたいです。

2つめは部活動です。10月には西中祭で科学部の発表があったり、理科研究発表会もあったりします。それに向けた研究や発表練習などを頑張りたいです。去年の実験結果も参考にしながら発表を充実させ、いい賞を取りたいです。

### 【2年A組 \*\*\*\*】

僕が2期に頑張ったことは、総体へ向けての 部活動の練習です。3年生や1年生と協力して 練習や試合ができました。

特に練習で頑張ったことはパス回しです。お 互いに声を出し合ったり、相手の足元に正確に パスを出すことを意識したりして練習しまし た。

総体1日目では初戦、東中と対戦し、大差で勝つことができました。2試合目の由利中戦では同点で、得失点差で2位通過となり、予選を突破することができました。

2日目は、1試合目で勝つことができれば県大会に出場することができるという試合で北中と対戦し、自分たちが練習してきたことを思うように発揮できず負けてしまいました。今まで一緒に練習してきた3年生はこれで引退かと考えると、とても悲しい気持ちになりました。

来年は最後の総体になるので、県大会に出場できるように頑張りたいです。

夏休み明けに頑張りたいことは、部活動と勉 強の両立です。2期には総体があり、あまり勉 強の時間がとれず、成績を落としてしまってい たので、勉強の時間を工夫して十分に確保した いです。特に頑張りたい教科は英語と理科です。 英語は、文法を覚えたり、単語をノートに繰り 返し練習したりして目標点を取れるようになり たいです。理科は、教科書に書いてあることを 確認したり、ワークを何回も解いたりして、し っかりと分かるようにしたいです。また、居残 りをして部活動に遅れてしまうことがあったの で、はまなす、一人勉強など身の回りのことや 学校のルールを守るなど当たり前のことをしっ かりやり、チームメイトに迷惑をかけないよう にしたいです。今は3年生が抜けて大変なこと もありますが、2年生で協力してよりよいチー ムにしていきたいです。

### 【2年B組 \*\*\*\*】

私が夏休み前に頑張ったことを1つと夏休み中に頑張ることを2つ紹介します。

まず頑張ったことは地区総体です。試合では 自分たちの強みを出すことができませんでし た。チームのみんなが勝ちたいという意志をも って戦いましたが、3位という悔しさの残る結 果で終わってしまいました。3年生にとっての 大会は終わってしまったけれど、このあと一緒 にできる試合が残っているので楽しんでプレー したいです。

(右上に続く)

次に夏休み中に頑張りたいことを2つ紹介します。

1つ目はサッカーです。3年生が練習に来なくなり、1・2年生だけで練習すると思ったようなプレーができなかったり、人が足りなくて前までできていた練習ができなくなったり、3年生のありがたみを改めて感じました。そして、夏休み中にもサッカーの試合があるので、しっかりと自分たちの改善点を見つけて、新人戦はいい結果にしたいと思います。

2つ目は勉強です。前期中間テストで苦手な 理科と国語があまりいい点ではなかったので、 夏休みでしっかりと勉強して、夏休み明けテス トでいい点を取りたいと思いました。そして、 いつも休みになると勉強を後回しにしてしまっ て、後半になって後悔するので、今回は自分に 厳しく、継続的に勉強をやりたいと思いました。 夏休み中はサッカーと勉強の両立をしっかりと やって、夏休みを楽しみたいと思いました。

## 【2年B組 \*\*\*\*】

僕たち2年生は7月18日にふれあいPR事業 に行ってきました。そこで僕たちはたくさんの 企業の方々の話を聴いてきました。

僕のグループでは、最初にTDK株式会社さんの話を聴きました。TDKさんではスマートフォンや自動車などに使う電子部品を製造していることと、ブラウブリッツ秋田や秋田ノーザンハピネッツなどのスポンサーであることをお話ししていただきました。

次に由利本荘市の建築に携わっている株式会社大沼組さんの話を聴きました。大沼組さんは、由利本荘市の道路などを造っていて、僕たちの未来をつくる仕事と話していました。それを聴いてとてもかっこいいと思いました。

最後に、秋田県歯科医療専門学校さんの話を 聴きました。歯科衛生士さんは予防処置、診療 補助、保健指導の業務をしていると話していま した。さらに国家資格があると患者さんに触っ て治療できるということを初めて知りました。

僕は、このふれあいPR事業でたくさんの企業の方々の話を聴くことができました。これから将来のことについて考えるいい機会でした。

僕の職場体験先はハーブワールド秋田さんで、そこではお客様との接客があるので、元気な挨拶を心がけつつ、ふれあいPR事業のことを生かして頑張りたいと思います。

また、身だしなみや時間を見て行動するなど、 学校生活で身に付けたことを実践し、西目中学 校の代表という自覚をもって頑張りたいと思い ます。

# 【学校教育目標】 夢を力に ~立志三訓~希望・友情・鍛練

【3年B組 \*\*\*\*】 【3年B組 \*\*\*\*】 【3年B組 \*\*\*\*】 【3年A組 \*\*\*\*】

私たちソフトボール部は、先日行われた全県 大会に出場し、城南中に9対1で勝利しました。

翌日の準決勝ではNOSHIROソフトボールクラブに敗れてしまいましたが、西目中としては12年ぶりとなる全県3位という結果を残すことができました。

今日は、それぞれが部活を終えて感じたこと を発表していきたいと思います。

#### キャプテン:\*\*\*\*

私がソフトボール部に入部したのは、小学校 のときに野球部に入っていたからです。

最初のころは野球とソフトボールの違いに戸惑うこともありましたが、先輩たちが優しくとても楽しい雰囲気でソフトボールを始めることができました。

1つ上の先輩たちが引退して、自分たちの代になるときはうまくやっていけるか心配でしたが、まわりのサポートのおかげでチームをまとめることができました。最後の試合では優勝はできませんでしたが、今まで練習してきたことを出せたいい試合だったと思います。

後輩にも、先輩にも恵まれたいい3年間でした

これで終わります。

#### ファースト: \*\*\*\*

私は小学校時代のバレー部からソフトボール 部に入部して、ルールも何も分からないところ からスタートでしたが、チームのみんな、先生、 家族のおかげで3年間楽しく部活動をすること ができました。

みんなと楽しく話をしたり教え合ったりした 練習がとても思い出に残っています。

さまざまな大会や練習試合を通して見つけた 自分の課題を何度も練習してきました。全県大 会ではチームのみんなと協力して全力で楽しく ソフトボールをすることができました。

これからは、みんな別々の進路を歩むことになりますが、これまで支えてくれた方々に感謝して頑張っていきたいと思います。

これで終わります。

(右上に続く)

ピッチャー:\*\*\*\*

私がソフトボール部に入部したきっかけは、 いとこがソフトボールをしていて、その試合を 見たときに自分もやってみたいと思ったからで す。

入部したての頃はキャッチボールをしても、 塁間すら投げられず、バッティングをしても内 野ゴロしか打てませんでした。

今では送球もうまくなったし、バッティング も外野まで飛ばせるようになりました。

最後の大会では、バントの処理をうまくできず、アウトを取れるところを取れなかったりと悔しい思いをしましたが、バッティングでは振り遅れながらもいい当たりを出すことができたのでよかったです。

このチームでソフトボールができて、本当に楽しかったです。

これで終わります。

#### ショート:\*\*\*\*

最後の全県大会、1回戦は城南中と当たりました。去年の全県大会で逆転負けをした相手で、 リベンジできる試合となりました。

私はとても緊張してガチガチだったので、チームのみんなに背中をいっぱいたたいてもらって試合に挑みました。

守備では練習の成果を出すことができましたが、攻撃ではやはり緊張してしまい、自分で納得できるバッティングをすることができませんでした。それでもみんなが打ってくれたおかげで5回コールドで勝てました。

準決勝はNOSHIROソフトボールクラブと戦いました。初日の緊張は取れていたので、バッティングでも守備でも練習の成果を出すことができました。

最後のバッターとして打ち取られてしまい、 悔しさはありましたが、最後の試合を内容よく 楽しくできてよかったです。

私は高校でもソフトボールを続けていきたい と思っています。その目標に向かってこれから 勉強を頑張ります。

これで終わります。

### セカンド:\*\*\*\*

私は小学校のときにバレー部に所属していましたが、中学校に入ってから新しく初心者としてソフトボールを始めました。

最初のころはボールを投げても塁間も届かないし、投げられたボールを打つことも難しかったですが、たくさんの人が練習に付き合ってくれて、今では当たり前にできるようになりました。

(右上に続く)

毎週のように練習試合をして、自分の自信や プレーの向上につなげることができたと思って います。

全県大会では、自分たちが今までやってきた ことを十分に発揮して第3位という結果になり ました。最後はみんなで泣いて終われてよかっ たです。

今まで真面目に練習に取り組まなかったり、 弱音を吐いたりしましたが、今までやってこれ たのはこのチームや先生のおかげです。この経 験を生かして学校生活をやって行きたいです。 これで終わります。

応援ありがとうございました。





NO IMAGE

NO IMAGE

1A \*\*\*\*さん 1B \*\*\*\*さん





NO IMAGE

NO IMAGE

2A \*\*\*\*さん 2A \*\*\*\*さん





NO IMAGE

NO IMAGE

2B \*\*\*\*さん 2B \*\*\*\*さん



3B \*\*\*\*さん

3B \*\*\*\*さん

3B \*\*\*\*さん 3A \*\*\*\*さん

NO IMAGE 3A \*\*\*\*さん 3A \*\*\*\*さん

## 週末は総合防災訓練です

夏休み前にご案内しましたとおり、31日(土) は登校日(登校完了7:30、下校11:00)ですが、 悪天候等による中止の場合は、29日(木)17:00 以降、または31日(土)6:00に連絡メールでお知 らせいたします。よろしくお願いいたします。

## 9月の行事予定

日	曜	主な行事
1	日	
2	月	振替休業日(8:31 防災訓練)
3	火	あいさつチャレンジデー④
		後期生徒会役員選挙告示
4	水	芸術鑑賞教室(AM)
		生徒指導研修会
5	木	西目小・中合同研修会 部休
		スクールカウンセラー来校日
6	金	指導部会 テスト部休
7	土	全県秋季水泳大会
8	日	
9	月	後期生徒会役員立候補受付開始
		中央大学チアリーディング部との交流会
10	火	<b>-</b>
11	水	前期期末テスト
12	木	
13	金	由利出張所長訪問(AM)
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	
18	水	
19	木	後期生徒会役員立候補受付締切
20	金	地区秋季大会壮行会(朝)
21	土	※出校日 地区秋季大会1日目
		3年確認テスト④
22	日	地区秋季大会2日目 秋分の日
23	月	振替休日
24	火	振替休業日(9·21 地区秋季大会)
25	水	
26	木	前期経営反省会 部休
27	金	英語検定②
		スクールカウンセラー来校日
28	土	
29	日	
30	月	

### 【10月の主な行事】

- 1日(火)あいさつチャレンジデー⑤
- 4日(金)西中祭予行
- 5日(土)西中祭
- 7日(月)振替休業日
- 8日(火)生徒会専門委員会・全校委員会
- 9日(水)後期生徒会役員選挙
- 10日(木)前期終業式
- 11日(金)~14日(月)秋季休業
- 15日(火)後期始業式 第3期開始 学級組織作り
- 18日(金)教科等訪問(社・特)
- 24日(木)キャリア講話 第2回学校運営協議会
- 28日(月)避難訓練
- 29日(火)~30日(水)1年宿泊研修